
Vivemos assim…

«Por ti, Jesus!»

JULIANA - Terra Santa

Toda vez que os soldados me param fico agitada, 

mas, depois me lembro que posso oferecer o meu 

medo a Jesus e que aquele soldado é um ser 

humano como eu, portanto devo amá-lo.  

Desse modo sinto que Jesus se torna tudo pra  mim e, 

e me dá a força para recomeçar cada dia e o peso das 

dificuldades se torna mais leve. 

Moro próximo ao muro que 
foi construído no meu País 
para dividir-nos entre árabes 
e judeus. Abrindo a janela 
do meu quarto, o vejo todos 
os dias. 

Na estrada existem as 
barreiras de controle e os 
soldados param qualquer 
pessoa que queira passar 
para verificar os 
documentos. Assim, ir à 
escola, visitar um parente ou 
amigo se torna-se uma  
aventura!

«Preparai o caminho do Senhor, 
endireitai as veredas para Ele» 
(Mc 1,3)

Como Jesus pode entrar no meu 
íntimo?

Compreende-se a expressão 
«Jesus que vem»?

Nesse tempo que antecede o Natal, a 
Igreja nos convida à alegria: João 
Batista, que disse esta frase,  é como 
um mensageiro e anuncia que o 
Salvador está para chegar.

Claro! E cada um de nós e chamado a  
preparar o caminho a Jesus, que quer 
entrar na nossa vida.

Agora, nesse instante. 

Experimente escutar a voz de Deus 
dentro de ti, ela te diz o que Jesus 
faria no teu lugar. 
Deste modo Ele abre “espaço” no 
teu coração.

Quando?

Preparar o caminho quer dizer 
retirar cada pedra do caminho 
para ser sempre mais semelhante 
a Jesus e fazer não aquilo que nos 
agrada mas o que Ele quer de nós. 

Toda vez que dou espaço
a Jesus no meu íntimo, 

cancelo uma ‘pedra’.   12 JESUS


